

## BREVE



SHOW FUE GRATUITO.

### Tres mil niños de Pozo Almonte disfrutaron de Circo de Dinosaurios

● Un viaje para conocer la fauna remota del pasado de nuestro planeta, fue el que pudieron vivir con el “Circo de los Dinosaurios”, los escolares de educación básica de la comuna de Pozo Almonte, el pasado fin de semana. Este espectáculo circense de nivel internacional realizó actuaciones con dos funciones diarias, sumando tres funciones extra el viernes a las 17 horas y el sábado y domingo, a las 15 horas.

“Escuchamos a los padres y madres de nuestra comuna que querían que sus hijos e hijas tuvieran la posibilidad de disfrutar de este magnífico espectáculo por lo que el municipio adquirió 3 mil entradas para que los niños, niñas y adolescentes de educación básica accedieran a ver este cultural y entretenido show”, dijo el alcalde de Pozo Almonte, Richard Godoy.

Los escolares pudieron revivir y conocer la fauna del pasado de nuestro planeta, a través de una historia en la que tres hermanos viajan en el tiempo y pasan por asombrosas aventuras, donde además los niños aprenden.